
 

 

 

 

 6 月２日の開院から約７ヶ月。地域のみなさまに支えられ開院１年目の年を乗り切ることができました。 

ありがとうございました。 

今今今年年年ををを振振振りりり返返返っっっててて・・・・・・・・・   院院院長長長   小小小倉倉倉和和和也也也      

今年６月に開院してより、お陰様で少しずつ、クリニックとしての基盤が整って参りました。子どもさんから 

ご高齢の方まで、地域のみなさまの健康上のお困り事、悩み事にできる限りお力になりたいとスタッフ一同が

んばって参りました。 

 半年がたち、できること、できないこと、足りないところなどいろいろ見えて来たことがたくさんあります。みなさ

まのご意見を取り入れながら、来年もよりいっそう親しまれるクリニックを目指してがんばりたいと思います。こ

れからも宜しくお願い致します。 

 

 

 

５～６月、開院の準備に

追われた日々もいまは

な ん だ か 懐 か し い で

す。慌しく毎日が過ぎて

いきました。 

 
内覧会では、たくさんの

お花と励ましのお言葉

をいただきました。あり

がとうございました。 

 

チームワーク抜群のふ

ぁみくりスタッフ！みん

な集まると、結構笑いあ

り。。。でも仕事に対し

てはみんなプロですか

ら、厳しいですよ。 

 

 

われらが、小倉院長！ 

いつもやさしく、おだや

か。このさわやかな笑

顔で来年もがんばりま

す。 

 
常に患者さまによりよい

医 療 を 提 供 す る た め

に、看護師、事務いろ

いろ話あい頑張ってき

ました。みんな真剣な

表情です。 

～～～ああありりりがががとととううう！！！！！！２２２０００１１１０００年年年！！！～～～   

キッズコーナーの月替

わりのディスプレイ。が

んばりました。担当たけ

たかは毎月泣いてまし

たが（泣） 

 

 

 

実は→ 

おぐら院長 

なんです。 

似てますか？ 

名前募集中！ 

です！ 

 
子供さんたちが描いた

絵も展示しました。 

気持ちがほのぼの～と

しました。来年もいろん

な企画を考えています

よ！ 

 
６月の開院と同じ月に

院長の誕生日がありま

した！ 

これからも毎年６月は記

念月になります。 

 

 
来年も 

はちのへ 

ファミリークリニック 

どうぞよろしくお願

い致します。 

 

ＶＯＬ ５ 発行平成２２年１２月 

八戸市城下４丁目１１－１１ 

はちのへファミリークリニック 



   スススタタタッッッフフフかかかららら一一一言言言   

 

後にお知らせです！ 

平成２３年１月より 

水曜日の診療時間を  

９：００～１２：３０の午前のみの診療 

とさせて頂きます。  

ご迷惑をおかけいたしますがご了承くださいますようお願い致します。   

みみみなななさささんんん、、、よよよいいいおおお年年年ををを・・・・・・・・・^̂̂^̂̂新新新年年年ははは１１１月月月４４４日日日かかかららら診診診療療療開開開始始始致致致しししままますすす！！！！！！   

開院して早いものでもう半年以上過ぎて

しまいました。 

たくさんの方々に支えられここまでくるこ

とができたと思っています。感謝！で

す！ 

又、一人でも多くの患者さんが健康で幸

せな生活を送ることができますよう、少し

でもお役にたてるよう、これからも精進し

て行きたいと思っています。         

            たにかわ 

私にとってこの１年は仕事においても家

庭においても変化のある１年でした。少

しでも早く、少しでも多く仕事を覚えなき

ゃと、３０代後半にして久しぶりに必死に

なった時間でもあり、この数ヶ月はあっと

いう間に過ぎた感じがします。みなさまに

とってこのクリニックが少しでも安らぎの

場となるよう今後も努力していきたいと思

います。今年１年ありがとうございました。

たけたか 

今年は１年中忙しく過ぎていった様

な気がします。この病院が６月に開

院した事もあり、新しい出会いがたく

さんありました。そしてたくさんの刺

激もされ、素敵な１年だったと思いま

す。髪の毛も切り、一皮むけた（よう

な気がする）私ですが、来年もテンシ

ョンあげあげでがんばります。ありが

とうございました。来年もよろしくお願

い致します。     おおい 

今年は楽しい事、うれしい事、とても素敵

な出会いもありよかったな～と思いまし

た。            

                           みうら 

 

 

 

 

気がついたらもう１２月。。。というくらいあ

っという間に過ぎた１年でした。この１年

いろいろな経験をし、充実していたんだ

と思います。慌しい毎日を送っています

が、新年を迎える準備をそろそろしない

といけないなぁ～と思いながら、年末を

迎えることになりそうです。          

              やない 

私にとって今年１年は変化の年でし

た。こちらに就職したのもそのうちの

ひとつですが、思い返せば日々

色々な事があり、晴れの日もたくさん

ありましたが、雨の日や”ひょう”が降

る日もありました（笑）その度に私の

心の支えである家族や友達など

色々な人に励まし、支えて頂きまし

た。本当に感謝です。。。と思ってい

るアラフォーでした         な

りた  

今年子育てと仕事と充実した年でした。

特に息子との時間を大切にできたことが

よかったです。日々成長する息子を見

て、たくさん元気もらいました。        

     

                          さとう 

 

やる気に歳は関係ないのね・・・と思った

２０１０年。生活環境や仕事環境を変える

ことは勇気がいることでしたが思い切っ

て新しいことに飛び込んでみて本当によ

かったと思っています。往診・家庭医療

と、これまで経験したことのない内容にチ

ャレンジでき、またそこから患者さんと家

族のつながりなどいろいろなことを考える

きっかけになりました。 

いい年でした。        ささき 

新しい環境で仕事に踏み出し良きス

タッフのフォローを受けて徐々にエ

ンジンがかかってきたという感じで

す。 

 

           なかじま 


